



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO DEL SUR

02/01/2024

REGIONALES



EZLN, 30 años de mujeres que desafían los roles de género

En el corazón de la lucha del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), las mujeres han emergido como pilares fundamentales, desafiando convenciones y dejando una marca indeleble en la configuración del movimiento desde su levantamiento en 1994. La participación activa de las mujeres en todas las facetas del EZLN ha sido un catalizador para la transformación social y la búsqueda incansable de justicia.

<https://www.diariodelsur.com.mx/local/que-hacen-las-mujeres-zapatistas-11219509.html>